

2025/II/Innen/10 Jusos Hamburg

Wir sind alle Antifaschist*innen – das sollte auch dem Verfassungsschutz klar sein

Beschluss:

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge beschließen: Die SPD-Bürgerschaftsfraktion und die sozialdemokratischen Mitglieder des Senates setzten sich dafür ein, dass:

1. das Landesamt für Verfassungsschutz Hamburg wird dazu aufgefordert ihre Definition und Beschreibung von Linksextremismus sowohl im internen als auch in den nach außen getragenen Informationen zu reevaluieren und eine Definition zu schaffen, die klar aufzeigt, wo der Linksextremismus im Konflikt mit der Verfassung steht, dabei sei besonders darauf zu achten, dass Begriffe wie „Antifaschismus“ und „Antirassismus“, als klar demokratische Werte, nicht zur Definition von Extremismus genutzt werden können.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft